

Libertad vigilada

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENRAL

www.drcriminal.es

Cancioncillas sin intención

Ahora han suspendido un mitin de Rodríguez Zapatero porque da la sensación de que no es buen compañero para convencer del voto al común de los mortales —dicen que es un poco gafe y sus fallos garrafales—. Claro que la alternativa que tenemos hoy por hoy es para echarse a temblar porque se llama Rajoy. Y la perspectiva aquí, con demasiado pedorro y demasiado corrupto, da para gritar: ¡¡Socorro!! ¡Qué sensación da que te quieran empujar! ¡Es horrible!



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Resulta que soy bastante h de p

Los trabajadores de AENA, solidarios y magníficos, han convocado hasta 22 días de huelga si no se cumplen sus exigencias. Naturalmente, en los 22 días más comprometidos —en los que más pueden joder al personal—.

Si los médicos de Madrid se hubiesen puesto de huelga en los días posteriores a los bombazos de los trenes de Atocha les llamaríamos, con toda la razón, h de p; como son gilipollas no sólo no se pusieron en huelga esos días, sino que trabajaron más horas de las que les correspondían sin cobrar ni un solo minuto extraordinario —como un controlador aéreo, vaya—.

Me haría una cosa ilusión: una huelga médica salvaje en la que se desatendiesen todas las urgencias e intervenciones del personal de AENA, sus padres y sus hijos.

Claro que yo soy un h de p.

FLASHES INFORMATIVOS

Es expulsado de UM por no trincar nada en 15 años

■ **Josep Melià, convencido de que una cosa llamada Convergència per les Illes tendrá presencia importante en la Part Forana.** Los observadores observan que ser de pueblo no es lo mismo que ser corto.

■ **La CAEB urge una solución al conflicto con AENA.** Los observadores observan que, desgraciadamente, al frente del lío se encuentra Pepiño Blanco.

■ **El ministro Sebastián asegura un día que el descenso de la velocidad máxima a 110 km/h supondrá un ahorro del 5%; al día siguiente dice que un 3%, mientras que Pepiño Blanco llega a decir que un 12%.** Los observadores dicen que ¡¡SOCORROOO!!

■ **Algunos funcionarios acusan a Catalina Julve de amañar un concurso público.** En determinados medios perversos y maledicentes se suspira porque sólo hubiese amañado uno.

■ **Diferentes estudios e investigaciones demuestran de manera irrefutable que ser idiota y caradura no son condiciones estrictamente necesarias para ejercer la política.**

■ **Ramón Socías se queja de que cuando él dice idioteces la repercusión mediática es mucho menor que cuando las dicen los demás**

ENTREVISTA VIRTUAL: Francisco Camps

drcriminal@gmail.com

“Déme un ejemplo de corrupción”

—Al final ha conseguido que Mariano Rajoy le ratifique como candidato a la presidencia de la Generalitat Valenciana.

—Es que le tenía cogido por los pelenquendengues. No sabe usted la de trapos sucios que he llegado a acumular de unos y de otros.

—Rita Barberà le apoya a usted con vehemencia.

—Ser apoyado con firmeza por un hombre como Rita le da a uno mucha más confianza. Lo que aún no sé bien es qué es lo que oculta.

—Zaplana logró ser ministro después de ser presidente de Valencia...

—Eso lo voy a tener más difícil. Primero, porque a saber si El Soso gana las elecciones generales; y después, si gana, no creo que me quiera ni de bedel... Aunque si me entero de un par de cosas...

—¿Ha dicho El Soso?

—Sí, bueno. Ya sabe a quién me refiero, ¿no?

—¿Cuántos trajes le regalaron?

—Ni uno solo. Y todos los pagué en metálico.

—Pero si hoy día nadie paga en metálico.



—Uuuf, si tienes muchos billetes de 500 euros es mejor pagar en metálico. Me lo aconsejó Maite Areal, una chica que se encontraba billetes de esos en los bolsos.

—O sea, que no hubo cohecho. Que no le sobornaron con unos trajes...

—Mire, si me quieren sobornar que sea con pasta gansa. Y a ser posible con billetes pequeños y usados.

—¿Qué le dice a usted el nombre de Matas?

—Un referente. Una manera de actuar. Un manual de estrategia...

—¿Un referente... político?

—En la manera de actuar he dicho. ¿Pero no ha visto usted el palacete que tiene en el centro de Palma?

—Dicen que cuanto más corrupto es uno siendo de derechas, más oportunidades tiene de ganar unas elecciones.

—¡Póngame un solo ejemplo!

—Matas, Fabra, Hidalgo, Rodrigo de Santos, Ripoll, Cardona, Ordinas, El Bigotes...

—Le he dicho que me pusiera un solo ejemplo.

—¿Ganará el PP las elecciones en Valencia?

—De calle. El PSOE en Valencia ni está ni se le espera... Y como no anden listos aquí ya se pueden ir preparando...

—¿Qué me dice?

—Que van a tener Bauzá hasta jartarse.

FRASEANDO

Matas, a título personal

Jaume Matas, presunto delincuente, ha revelado: “Encargué la Ópera a título personal”. *Qué cachondo: a título personal, pero con mi pasta.*

Bauzá apunta donde Matas

Un tal Bauzá ha soltado: “Matas, en el caso de la Ópera, realizó una ejemplar demostración de gestión”. *Igual que su antecesor en su partido, cree que somos idiotas.*



José Ramón Bauzá.

Lo que sea y como sea

Josep Melià ha soltado: “En CxL caben nacionalistas, regionalistas, socialdemócratas, liberales, de centro, de centroderecha”. *Los del Madrid, los del Barça, los del Betis, árabes, judíos, masones...*

La seguridad de ZP

Zapatero ha dicho: “Este mes habrá datos positivos de empleo con toda seguridad”. *Como no sea que va a colocar a un primo suyo.*

¡ATENCIÓN CORRUPTOS!

¿Añora los chanchullos?

¿Añora pagar comisiones?

¿La honestidad es molesta?

¿Los fiscales se pasan?

¡VOTE A LOS DE SIEMPRE!

(UM ya no está)